

15. März 2022

**An die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5
und ihre Eltern**

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

ab dem 6. Schuljahr werden die Schülerinnen und Schüler eine 2. Fremdsprache lernen. An unserer Schule können sie dabei zwischen Latein und Französisch wählen. Die mit dem Erlernen dieser beiden Sprachen verbundenen Ziele sind unterschiedlich. Für die zu Beginn des 8. Schuljahres zu treffende Profilwahl hat die Entscheidung dagegen keine wesentliche Bedeutung, da man in jedem Fall die Auswahl zwischen dem sprachlichen und dem naturwissenschaftlichen Profil haben wird (siehe auf Seite 2 abgebildetes Schema).

Da wir aufgrund der Pandemie die Eltern nicht bei einem Elternabend informieren können, haben wir nun Informationen zu den Fächern **Französisch** und **Latein** in den jeweiligen **Klassentauschordner der 5a, 5b, 5c und 5d** auf der **Nextcloud** eingestellt. Die Schüler werden in den nächsten Wochen in den jeweiligen Klassen von Latein- und Französischlehrkräften informiert. Gemeinsam können Sie dann eine Entscheidung treffen.

Allgemeine Informationen zu beiden Fächern finden Sie auch auf unserer **Homepage**.

Hier die Links: Französisch <https://www.graf-eberhard-gymnasium.de/infos-fuer-schueler/unterricht/faecher/franzoesisch>, Latein <https://www.graf-eberhard-gymnasium.de/infos-fuer-schueler/unterricht/faecher/latein>

Bitte teilen Sie uns Ihre Entscheidung auf dem Wahlbogen (siehe Anlage und Klassentauschordner), der an die Klassenlehrerin bzw. den Klassenlehrer zurückgegeben wird, bis spätestens Mittwoch, 6. April 2022, mit.

Sollten Sie Beratungsbedarf haben, so können Sie sich gerne an unsere Elternbeiratsvorsitzende, Frau Webb (anjawebb@outlook.de), oder an mich wenden (kiesel@geg-bu.de). Auch die Klassenlehrer/innen sowie die Deutsch- oder Englischlehrkräfte können Ihnen vielleicht weiterhelfen. Zögern Sie nicht zu fragen.

Abschließend möchte ich Sie noch darauf hinweisen, dass sich durch die Wahl der 2. Fremdsprache im nächsten Schuljahr nichts an der Zusammensetzung der Klassen 5a, 5b, 5c und 5d ändern wird. Der Französischunterricht wird im Stundenplan mit dem Lateinunterricht gekoppelt, so wie das in Religion und Ethik schon in diesem Schuljahr der Fall ist. Ihr Kind geht dann vielleicht je nach Sprachenwahl und Gruppengröße in eine Lerngruppe, in der Schüler mehrerer Klassen sind.

Wir sind zuversichtlich, dass Sie auch in diesen besonderen Zeiten Ihre Wahl gut informiert treffen können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Susanne Kiesel, stellvertr. Schulleiterin

Sprachenfolgen und Profile am Graf-Eberhard-Gymnasium

